

Neun Teams am Start

[Stadtradeln](#)

Bühl (red) - Die Stadt beteiligt sich bis 21. Mai zum zweiten Mal am Wettbewerb Stadtradeln. Die Radler bilden virtuelle Teams und tragen ihre Kilometer mindestens einmal pro Woche in einen Online-Kalender ein, die dann dem eigenen Team gutgeschrieben werden. Die drei aktivsten Gruppen (Kategorien Gesamtkilometer pro Team und Kilometer pro Teammitglied) werden dann am 18. Juni von Oberbürgermeister Hubert Schnurr ausgezeichnet. An den Start gingen gestern am 1. Mai neun Teams mit insgesamt 82 Personen: Mitgliederstärkste Gruppe ist Schaeffler (36), gefolgt vom Team Bosch (22), dem Offenen Team Bühl (11), dem Polizeirevier Bühl (6), BadaRad (5), Rathaus (3), Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern (2), Sparkasse Bühl (2) und dem Ski-Club Bühl (1). Auch jetzt ist es noch möglich, ein neues Team zu gründen oder sich für ein bestehendes unter www.stadtradeln.de/buehl anzumelden, heißt es in einer Mitteilung des Presseamts.